

Club YDRAL France

Assemblée générale ordinaire du 24 avril 2010

Le 24 avril 2010 s'est tenue, à Rochetaillée sur Saône (69), l'assemblée générale du club Ydral France.

Présents: Pierre et Anne-Marie Astier, Jean-Paul et Annie Corbier, David Czabanski et Mme, Marc David, Georges Fontaimpe, Gilbert et Yvonne Guignabodet, Jean-Do et Jacqueline Jacquesson, Bernard Janand, Alain Kerbirou, Jean-Luc Poulachon, Erick Vieville.

Total: 13 personnes

Pouvoirs: Daniel Arambol, Jean-Pierre Benne, François Boulay, André Cardeur, Daniel Carrière, Christian Cornier, Patrice Coudray, Denis Dupuis, Marc Ernst, Thierry Franzini, Christian Godin, Bernard Goupil, Jean-Marie Garçonnet, Maurice Garnier, Jean-Luc Jallier, Bernard Legris, Jean-Claude Mathieu, Charles Mochet, Georges (Francine) Mochet, Jacques Raymond, Raymond Rouchon, Jean-Patrick Serrurier, Pierre Thierry, François Thillou, Daniel Thuard, Olivier Tronche, Colette Tiers.

Total: 27 personnes

Assitaient à la réunion : P. Boulin (de LVA), Jean Dupré (qui a apporté 4 motos), Fabrice Follis, Bernard Vaireaux, directeur du musée Henri Malartre.

Ordre du jour

Ouverture de l'Assemblée Générale à 19h05.

- Rapport moral
- Rapport financier
- Activités des membres (restaurations, sorties...)
- Achat et prix des pièces neuves
- AG 2011
- Election du bureau

Rapport moral

Après appel des membres et examen des pouvoirs reçus, il est donné lecture des courriers envoyés par certains membres avec leur pouvoir.

La présidente, Jacotte Jacquesson, remercie les membres présents, et regrette l'absence des autres, due essentiellement à l'éclatement du club et à l'éloignement des membres. Discussion autour de la participation : membres présents à l'AG : 13 pour 11 en 2009. Pouvoirs reçus : 27, pour 17 en 2009. Il y a donc un progrès. Pierre Moulin, journaliste à LVA, qui connaît plusieurs clubs de voitures et de motos, donne son avis sur le club Ydral : sa santé, au vu de la présence des membres et de l'ambiance qui y règne, est bonne. Beaucoup de clubs pourraient l'envier.

Il est discuté des activités et des moyens d'améliorer la notoriété du club. Il faut accroître ces activités, et donner envie aux membres de se déplacer. Jean-Do recommande la mise en place d'un trombinoscope sur le site du club. On profitera du rassemblement du lendemain pour prendre les photos des membres.

Rapport financier

Le trésorier Pierre Astier donne le bilan financier de l'année 2009. Il rappelle que le club reçoit une subvention de la ville de Pernes, et que pour ça, il est important qu'il reçoive en retour des informations sur les activités des membres, ces informations lui servant à établir la demande de subvention.

Budget 2009 :

RECETTES		DEPENSES	
Subvention Mairie de Pernes	240,00	Frais de Poste hors bulletin	70,19
Cotisations et dons	1115,00	Bulletin	426,55
Cession pièces détachées	510,20	Cotisation FFVE	110,00
Repas Uzerches	690,00	Assurance	164,98
		Site Internet	41,74
		Refabrication et achat pièces	893,65
		Rencontre Uzerche	845,10
		Frais de bureau	44,74
Total des recettes	2555,20	Total des dépenses	2 596,95
		Solde débiteur de	- 41,75

Prévisions 2010 :

RECETTES		DEPENSES	
Subvention communale	240	Frais de poste sauf bulletin	200
Cotisations et dons	1200	Bulletin de liaison	500
Cession pièces détachées	200	Cotisation FFVE	110
Sponsors	1000	Assurance	170
		Site Internet	50
		Refabrication pièces détachées	400
		Rencontre nationale	1000
		Frais de bureau	150
TOTAL	2640	TOTAL	2580

Activités des membres

Jean-Paul Corbier évoque les deux manifestations de Roquebrune Cap Martin : la montée hivernale de Sainte-Agnès (deux Follis et une Libéria), et le rassemblement de fin-juillet (Follis, AGF).

Jean-Do indique qu'il participera à un rassemblement de microcars en Suisse avec sa Mochet. Le National Rallye des Bubblecars au Breuil est toujours prévu pour le dernier week-end d'août 2010.

Cotisation

Pas de changement dans la cotisation:

La cotisation est de 20 Euros pour tout le monde et payable en janvier.

Les membres du bureau restent dispensés de cotisation.

Les membres d'honneur sont aussi dispensés de cotisation. Christian Godin et Jean-Claude Serre restent membres d'honneur.

Pièces détachées

Les pièces détachées sont vendues exclusivement aux membres du club.

Joints de carter : Marc David présente une pochette de sa fabrication, contenant tous les joints papier du moteur bitube 125-175. Les joints sont réalisés sur une machine numérique de découpe. Le prix de revient de la pochette est évoqué. Il est pratiquement négligeable vis-à-vis du prix du marché pour une pochette de joints équivalente. Le prix de vente envisagé est donc de l'ordre de 25 €.

Il est suggéré de mettre en place un système de vente des pièces détachées du club par Internet, avec paiement en ligne par Paypal. Jean-Do s'en chargera, avec l'aide de Jean-Paul si nécessaire pour la partie technique internet.

AG 2011

Jean-Do propose que l'AG annuelle, qui est toujours associée à un rassemblement Ydral, soit renommée en *Rencontre annuelle du club Ydral France*. Cela éviterait la connotation administrative de l'expression *Assemblée Générale*. Jean-Do propose d'attendre que les membres se manifestent pour proposer un endroit pour l'AG 2011. Claude Rivet avait proposé quelque chose en région parisienne. Il faudra en reparler. Le Breuil est aussi possible, mais une fois de plus, tout le travail d'organisation retombera sur les mêmes épaules.

Choix de la date: non évoqué. Mais la date 2010 sera vraisemblablement maintenue.

Election du bureau

Pierre Astier souhaite se voir déchargé des fonctions de trésorier et de responsable des pièces détachées. Pierre regrette son propre manque de compétence pour identifier les pièces qu'il a en stock et pour conseiller les acheteurs. Erick Vieville se propose comme trésorier, et Jean-Do accepte de récupérer les pièces détachées. Jacotte effectuera les expéditions aux clients.

A l'unanimité, il est voté:

- Présidente: Jacqueline Jacquesson
- Trésorier : Erick Vieville
- Secrétaire: Jean-Paul Corbier
- Pièces détachées : Jean-Do Jacquesson, avec Jacotte.
- Conseillers techniques: nord : Claude Rivet; sud : Michel Boudinhon

La séance est levée vers 21 heures.

La présidente, Jacqueline Jacquesson

Rapport par Jean-Paul Corbier